

## Le Vendée Globe

On a suivi les skippers du Vendée Globe.

On les a encouragés. Plusieurs fois par semaine, on regardait des vidéos qui résumaient ce qui s'était passé en mer. Manuel Cousin n'a pas eu de chance parce que sa quille s'est cassée.

Samantha Davis s'est fait très mal car elle a fait un « soleil » dans son bateau.

YANNICK BESTAVEN a gagné le Vendée Globe.

Clarisse CREMER a été la première femme à franchir la ligne d'arrivée.

Au début de la course, il y avait 33 skippers et à la fin, 25 skippers ont franchi la ligne d'arrivée.

On a appris plein de choses sur les océans, la géographie, la voile et le métier de skipper.



AGATHE et AARON